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       Il y a quelque chose de 
rassurant dans ce monde de 
plus en plus insécurisant, à se 
prêter aux rituels immuables 
et familiers comme celui de la 
rentrée scolaire. 
Ce jeudi 1er septembre, vous étiez 
tous là, parents, enfants et aussi 
quelques grands-parents… Votre 
motivation faisait plaisir à voir.  Nous 
y avons accueilli le nouveau directeur 
de l’école élémentaire, Monsieur 
Xavier BASCOUR ainsi qu’une équipe 
pédagogique légèrement renouvelée.

Les enfants sont inspirants, leur 
énergie est communicative  ; j’y 
puise de la motivation et des raisons 
supplémentaires pour être à la 
hauteur de ma tâche. Le tout dans 
un contexte sacrément compliqué 
de crise inflationniste alimentée 
par l’augmentation du coût de 
l’énergie qui brouille les perspectives 
d’évolution et notre commune, 
comme tous les ménages qui la 
composent, en sont les premières 
victimes.

Nous le constatons à travers 
l’augmentation du prix des repas à 
la cantine dans des proportions non 
négligeables. Nous en faisons l’amère 
expérience avec la renégociation de 
nos contrats de gaz sur des bases 
scandaleusement élevées qui nous 
obligent à faire appel à un cabinet 
conseil pour faire valoir nos droits.

Dans ce contexte, nous avons lancé un 
appel aux associations pour qu’elles 
soient vigilantes sur l’utilisation de 
l’éclairage et du chauffage des salles 
mises à leur disposition. Cet effort 
demandé participe d’une prise de 
conscience collective forte et résolue.
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   En effet, durant toute la 
période estivale, les services 
techniques de la commune 
ont œuvré pour rénover l’école 
Pierre Perret. Ils ont réalisé 
des travaux de peinture, 
d’électricité, de modifications 
de classes, de fabrication 
d’étagères, etc… Ils ont aussi 
accompagné les ouvriers 
de l’entreprise de chauffage 
qui ont installé les nouvelles 
pompes à chaleur réversible.

Les agents d’entretien, 
amenées par Annie 
LEWANCZYK, ont fait le 
grand ménage dans les 
écoles et la cantine.

Au total, 203 élèves 
et leurs parents ont 
franchi le portail de la 
cour. Cette année, pas 
de protocole COVID, 
une rentrée tout à fait 
normale, sous le soleil. 
Cela fait du bien !

Nouvelle rentrée, nouvelle direction 
à l’école élémentaire
Une nouvelle rentrée scolaire pleine de surprises pour 
les élèves de Saint Julien-les-Rosiers.

Souhaitons la bienvenue à Mon-
sieur BASCOUR, notre nouveau 
directeur, Madame PICOT, profes-
seur des écoles en charge des CP, 

Mme BACHET en classe de CM1 et 
Mme BORDARIER pour la classe 
de CM1/CM2.
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    Autre sujet de préoccupation, le 
réchauffement climatique qui s’est 
traduit cet été chez nous par des 
chaleurs très élevées sur une longue 
période, vidant les hommes et la 
nature de leur substance… A l’écoute 
des palpitations de ce monde, nous 
sommes fixés sur l’ampleur du 
phénomène.
Devant ces enjeux colossaux, nous sommes 
frappés de sidération car nous avons le 
sentiment que cela nous dépasse et nous 
nous interrogeons sur l’efficacité de nos 
actions locales.

Mais la vie continue et elle ne veut pas se 
laisser assujettir. Elle est si forte qu’elle refuse 
l’emprisonnement et qu’elle aspire tout 
naturellement à la dignité comme le peuple 
iranien qui manifeste avec courage pour le 
droit des femmes, à vivre libres en dehors de 
tout asservissement moyenâgeux et dont la 
mort de Mascha AMINI, cette jeune personne 
arrêtée puis décédée pour une mèche qui 
dépassait de son foulard, en fut le tragique 
déclencheur.

En écrivant ces mots, je pense à nos deux 
mamans ukrainiennes et à leurs enfants 
qui ont été hébergées chez deux familles 
Julirosiennes et qui, grâce à l’effort de tous, 
sont désormais logées par le Logis Cévenol 
sur Alès. Cette chaîne de solidarité qui s’est 
créée autour d’elles ne fut pas qu’une posture 
mais bien l’expression profonde de la qualité 
d’hospitalité des julirosiens.

Pour conclure mon propos, je vous invite 
aux rendez-vous culturels et festifs de cette 
fin d’année parmi lesquels la soirée cirque 
et le Marché de Noël… Oui, ces événements 
désormais bien installés, constituent des 
points de repère essentiels à l‘équilibre de 
nos vies tout comme la « Fête du village » du 
dernier week-end d’août sut le démonter de 
fort belle manière.

Cet écho, comme les précédents, essaie de 
vous apporter un maximum d’informations 
sur les projets communaux et sur la vitalité de 
notre beau village.

Bonne lecture à tous
Avec toute mon amitié
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Monsieur Xavier BASCOUR vient du Vigan où il était 
directeur adjoint de collège. Ancien ingénieur, il œuvre 
depuis plus de 10 ans dans l’écriture et l’illustration 
liées au fantastique. Il rencontre un grand succès avec 
son roman d’héroic fantasy animal. Il est également 
conteur.

Aujourd’hui, il a pris la direction de notre école et nous 
sommes fiers de l’accueillir à Saint Julien-les-Rosiers.

Une belle rentrée aussi pour les élèves des classes de 
maternelle sous la houlette de Madame PORTANIER 
Emmanuelle. Souhaitons un bon retour à Madame 
GUEYDAN qui est de nouveau parmi nous et la 
bienvenue à Madame BACHER (qui remplace Madame 
GAUDON). 

L’école accueille cette année 120 élèves.

Bienvenue également aux nouvelles AVS  : Madame 
CONTADINI Marion qui se partage entre l’école primaire 
et la maternelle, Mesdames KERRACHE et MATTA, AVS 
pour l’école primaire.

Bonne année scolaire à tous.

Mais qui est notre 
nouveau directeur ?

Serge BORD

IMPORTANT : Il est fortement demandé aux parents de 
respecter les places et les lieux de stationnement mis à leur 
disposition.
Pas d’arrêt en double file pour «décharger» les enfants, encore 
moins sur les ronds points.
Soyons tous à la hauteur de nos responsabilités envers eux.
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Information cantine-garderie

A.T.S.E.M : un métier à valoriser

CCAS  : il peut intervenir pour 
soulager le coût de la cantine.
Nous l’avons mainte fois écrit mais 
il est toujours bon de rappeler l’in-
formation, notre CCAS peut verser 
une aide financière en direction des 
familles dont le quotient familial est 
inférieur à 600. Si vous êtes concernés 
merci de bien vouloir passer en Mai-
rie pour monter le dossier auprès du 
service.

La rentrée 2022, au niveau de 
nos services cantine-garderie 
s’est déroulée dans de bonnes 
conditions.
Dès les premiers jours, nous constations une 
fréquentation importante, tant au niveau de la cantine 
que celui de la garderie.
Le nouveau logiciel mis en place dès cette rentrée, 
certainement plus contraignant que le précédent, 
oblige à un pré-paiement, ce qui permet (contrairement 
à l’année précédente) d’avoir une vision à peu près 
exacte entre le nombre d’enfants inscrits et ceux 
qui mangent réellement. Il en va de même pour la 
garderie.
Nous sommes conscients des contraintes qui pèsent 
sur les épaules des parents mais sur les agents des 
services concernés aussi.
La gestion d’une collectivité passe à coup sur par de la 
rigueur et de l’organisation.

Ce qui n’exclut pas bien entendu (nous en sommes 
témoins) de privilégier une attitude bienveillante et 
pleine d’empathie pour les enfants.
Le métier qu’ils exercent est noble, il a du sens lorsqu’il 
s’agit d’accompagner et de guider les enfants pour 
qu’ils vivent bien ce temps périscolaire que ce soit 
dans le moment du repas ou dans celui de la garderie.
Merci donc à tous nos agents pour la qualité de la 
relation qu’ils entretiennent avec chacun d’entre 
eux.

Appelées à travailler auprès des enfants aux côtés 
des enseignants et à les seconder dans leur mission, 
les agents techniques de notre école maternelle, 
remplissent au quotidien des missions indispensables 
au bon fonctionnement de la classe.
Qu’elles soient affectées en petite, en moyenne ou en 
grande section, leur présence auprès des enfants qui 
font leur premier apprentissage de la vie en collectivité 
permet à chacun d’entre-eux de rendre plus facile ce 
passage en ayant des repères humains fiables.
Jouer, nettoyer, habiller, déshabiller, consoler, cajoler, 
coucouner, dédramatiser… c’est constamment faire 
appel à des trésors d’énergie et de patience pour 
offrir aux enfants le meilleur de soi-même en toutes 
circonstances.

Au moment de la rentrée, sachons apprécier comme 
il se doit ces personnes au service des plus petits de 
notre commune.

Nathalie Gadilhe
Intégrée au personnel 
cantine, garderie en 
septembre 2021. 
Madame Gadilhe que 
nous avions recrutée pour 
du remplacement, a été 
éligible au P.E.C (parcours 
emploi compétence) mis en 
place par l’État, contrat que 
nous avons signé avec elle 
mais qui, arrivé à son terme 
en ce mois de septembre, 
n’a pas été reconduit par 
les services de l’État.

Réflexion faite, la présence 
de Madame Gadilhe 
est apparue nécessaire, 
indispensable au bon 
fonctionnement du service 
qui s’adresse surtout aux 
enfants. La décision a donc 
été prise de la stagiairiser 
à compter du 1er octobre 
sur un poste de 28 heures, 
ce qu’elle a accepté avec 
enthousiasme.
Nous lui souhaitons la 
bienvenue au sein de la 
famille des agents de la 
collectivité.

Bon à savoir !
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Après la réfection complète de l’école 
élémentaire Pierre Perret (toiture, isolation, 
menuiseries extérieures et pose de panneaux 
photovoltaïques), une réflexion a été engagée 
sur le devenir de la chaudière gaz, étant donné 
le contexte actuel cumulant coût de l’énergie et 
réchauffement climatique.
Pour répondre à cette situation, les élus (es) ont 
fait le choix de mettre en place durant les vacances 
d’été des pompes à chaleur réversibles qui seront 
en mesure de répondre aux besoins de chaleur ou 
de froid en fonction des saisons.
Un chantier lancé dans les premiers jours des 
vacances, confié à l’entreprise Cévennes Confort 
ayant obtenu le marché après ouverture des plis 
suite à une consultation que nous avions mise en 
place.
Au total plus de 6 semaines de travail assurés par 
une équipe de 6 personnes au sein de 9 classes, 
des couloirs, mais aussi de la conciergerie, le tout 
sur deux niveaux.
Pour la rentrée, un plus non négligeable pour les 
enfants et les enseignants, qui devrait améliorer 
les conditions dans lesquelles l’enseignement est 
dispensé.
Durant cette même période, tous les agents de la 
collectivité, disponibles ont été mobilisés pour de 

la réfection de mur, du rebouchage, de la peinture, 
la pose de pavés led en remplacement de néons. 
L’aménagement de placards ainsi que le transfert 
de classes suite à la demande d’enseignantes.
Un travail conséquent, indispensable pour 
remettre à neuf et en ordre de marche notre école.
Il est à signaler l’intervention des services 
d’entretien qui se sont attelés à la fin du chantier à 
éliminer toutes traces de poussière, à grand coup 
de balais, serpillières ou autre aspirateurs durant 
les derniers jours précédents la rentrée scolaire.
Il faut adresser un grand merci à tous les acteurs 
de ce challenge relevé avec succès et solidarité.
Précisons que les installations seront 
alimentées en grande partie par les panneaux 
photovoltaïques installés sur le site.

École Pierre Perret et les réalités climatiques

Pour nous aider dans cette entreprise, nous avions 
besoin de terrains disponibles. L’opportunité s’est 
présentée à travers la proposition de Monsieur 
Philippe Giniac de vendre son terrain qui jouxte l’école 
maternelle … Ainsi, grâce à cette réserve foncière, 
nous pouvons réaliser les travaux d’extension de notre 
école maternelle tout en respectant les contraintes 
liées au PPRI et à l’hydraulique.

Extension de l’école 
maternelle

Acquisition du terrain de 
Monsieur Philippe GINIAC

Il est encore trop tôt pour rentrer dans le détail 
du projet d’extension de l’école maternelle car 
nous en sommes à l’avant projet.
Mais notre volonté politique c’est de consacrer 
à notre école maternelle, les mêmes moyens 
que ceux dévolus à l’école élémentaire 
(isolation- chauffage-menuiserie). 
Nous sommes accompagnés dans notre 
réflexion par la Segard avec la volonté de faire 
participer tous les partenaires institutionnels 
(enseignants-atsem-agents cantine) qui 
concourent à la bonne marche de ces services.
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La collectivité continue d’investir pour réduire 
sa consommation d’énergie et maîtriser ses 
dépenses de fonctionnement avec l’installation 
de 146 m2 de panneaux solaires répartis sur le 
toit de la mairie et de la garderie. 
Les travaux auront lieu cet automne afin que la 
production d’électricité démarre avant la mise 
en route du chauffage des bâtiments. Cette 
production solaire supplémentaire complétera 
celle existante sur les écoles, permettant de faire 
progresser l’autoconsommation d’électricité  du 
site à minima 55 % contre 28 % actuellement.
Des économies sur la facture d’électricité seront 
bien entendu à la clef mais difficile de l’évaluer 
au vu du prix de l’électricité à venir. La production 
totale attendue s’élève à 39.61mwh dont 
35.67mwh auto consommé représentant entre 27 
% et 30% de la consommation d’électricité du site.
Cette production d’électricité permettra de 
chauffer l’école primaire avec le système de pompe 
à chaleur réversible installé cet été induisant aussi 

une réduction de la facture GAZ du site.
Le coût de cette installation qui s’élève 
à 54  720 € TTC est 100 % à la charge de la 
commune, l’amortissement est prévu sur 10 ans 
(avec le prix à venir de l’électricité l’amortissement 
sera sans doute moins long). L’Etat n’a pas 
souhaité nous aider sur ce dossier pourtant ciblé 
dans la dotation de soutien à l’investissement 
local.

Un chantier  

Lancé à l’automne 
dernier qui arrive 
à son terme, pour 
répondre aux normes 
de sécurité toujours 
plus drastiques.

Un espace en liaison avec la grande salle qui 
permettra le stockage des tables, des chaises, 
de la scène pour faciliter la circulation des 
utilisateurs et assurer leur sécurité.
On est là dans la finition, avant le transfert 
début octobre de tous ces matériels et le 

passage programmé de la commission sécurité 
mandatée par la sous préfecture.
Travaux d’agrandissement qui ont été 
accompagnés de la création d’une zone P.M.R 
de toilettes et douches, de la reprise des niveaux 
de la zone bar du comptoir et de l’adaptation en 
hauteur des des urinoirs. Des travaux nécessaires 
pour une bonne utilisation de Mandela en toute 
sécurité.

la commune vise une autoconsommation d’électricité a 55% 
grâce a la pose supplémentaire de 76  panneaux  solaire

Agrandissement 
Mandela

En raison des nombreux 
actes d’incivilités qui nous 
empêchent, malgré les 
interventions régulières 
d’agents communaux, de 
maintenir ce lieu en état 
correct de propreté, nous 
avons pris la décision de 
modifier ses abords.
L’emplacement actuel sera 
condamné, l’enclos à cartons 
supprimé, les 3 PAV ainsi que les 
containers d’ordures ménagères 
alignés le long du chemin du 
Grès.

Une fois de plus la bêtise et le 
manque de civisme de quelques 
uns rejaillit sur tous et oblige 
à des mesures draconiennes 
pour faire cesser des pratiques 
qui scandalisent beaucoup 
de monde. Pour information 
la déchetterie de St Martin de 
Valgalgues sera déplacée et 
agrandie vraisemblablement en 
2023. Notre conseil municipal 
a porté à 1500€ l’amende pour 
dépôt sauvage.

Trois nouveaux PAV ont été 
installés  : route vieille, chemin 
des Fonts et à Larriasse.

PAV : nouveau positionnement 
au chemin du Grès
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avons programmé une rencontre en 
mairie sur des thématiques qui s’invitent 
dans l’actualité avec une brûlante 
acuité : parmi celle-ci le coût de l’énergie 
nous oblige à des réductions drastiques 
de notre fonctionnement. Le sénateur 
nous a informés d’une enveloppe de 
600 millions d’euros en faveur des 
collectivités qui souhaitent s’engager 
dans des travaux de rénovation 
environnementale.
Nous avons également expliqué à Monsieur 
Burgoa nos démêlés avec ENGIE à propos du 
coût exorbitant de l’augmentation du prix du 

gaz pour notre collectivité. Celui-ci s’est saisi de 
ce dossier  pour le faire remonter à la direction 
du groupe. Au final une réunion intéressante 
qui a permis de débattre de problématiques 
essentielles pour le devenir de notre commune 
sachant que dans peu de temps nous allons 
atteindre le seuil de 3500 habitants.

Loi de finances 2023 : 
L’avenir continue à s’obscurcir pour les 
collectivités. Le projet de loi de finances 
2023 n’annonce vraiment rien de bon 
pour les collectivités.
Après des années de « vaches maigres » qui se 
sont concrétisées par des baisses importantes 
des dotations, les relations financières avec 
l’État font craindre le pire pour qu’elles puissent 
mener à bien les politiques publiques issues de 
leurs domaines de compétence. Il serait donc 
question :
De prévoir une baisse des dépenses en volume, 
hors inflation de – 0,3 %,
De supprimer la cotisation sur la valeur ajoutée 
des entreprises (CVAE). La compensation 
s’opérerait par un transfert d’une partie de la 
TVA. On sait au final ce qu’il advient dans le 
temps des dites compensations à l’euro prêt 
avec une inflation qui explose.

La dotation globale de fonctionnement 
ne devrait pas être indexée sur l’inflation 
(+ 6 %), ce qui constitue, là encore, une 
baisse supplémentaire de la DGF après un 
quinquennat calamiteux en la matière,

Les revalorisations des bases locatives (calcul 
de la taxe foncière) pourraient connaître en 
2023 une augmentation supplémentaire de 
6 % avec les conséquences que l’on imagine 
pour les ménages imposés sur le foncier (FB et 
TEOM).

Dans ce contexte où, à minima nos frais et en 
particulier ceux de l’énergie vont augmenter, 
préparer le prochain budget va devenir un 
exercice semé d’incertitudes et de dangers 
pour notre collectivité.

On peut donc avancer sans risque de se 
tromper que le «  pacte de confiance  » voulu 
par le président, va se transformer en « pacte 
de défiance !... ».

Rencontre du Sénateur 
Burgoa

Noms des nouveaux bâtiments 
logements sociaux
Les bâtiments des logements sociaux sont bien avancés.  Le Logis 
Cévenol souhaiterait que l’on donne un nom au bâtiment des 
24 logements sociaux et de la maison en partage, ce que nous 
pensions faire.
Il a été décidé que l’on pourrait donner le nom de Georges BONNEFOUS à la 
maison en partage. Le nom de Giséle Halimi est avancé pour le bâtiment des 
logements sociaux
Pour les autres bâtiments, logements et maison de santé, la municipalité 
pense, qu’il serait souhaitable de donner un autre nom de femme.

Pour cela une concertation a été lancée où les élus 
proposeront  un ou plusieurs noms, 

qui donneront lieu à un choix après discussion.
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La poste Change ses horaires 
d’ouverture
À partir du mois d’octobre la poste 
de Saint Julien les Rosiers sera ouverte :

• Le lundi après midi de 13h30 à 16h
• Le mardi matin de 8h30 à 11h30
    L’après midi de 13h30 à 16
• Le jeudi matin de 10h à 12h
    L’après midi de 13h30 à 16h
• Le Vendredi de 8h30 à 11h30

Maison en partage : 
où en sommes-nous ?
La dégradation de la situation économique, et 
son corollaire, la difficulté des entreprises à se 
projeter correctement dans les appels d’offre 
en raison de l’augmentation constante des prix, 
explique en grande partie le retard apporté à la 
réalisation de ce projet.

En effet, initialement programmé pour un 
démarrage fin de printemps, le Logis cévenol 
est contraint aujourd’hui à refaire un deuxième 
appel d’offre en espérant qu’il sera fructueux 
cette fois-ci.

Tout ceci devrait nous amener jusqu’au mois 
de novembre, date à laquelle on y verra un peu 
plus clair sur le démarrage des travaux.

Suite aux différentes rencontres entre monsieur 
le maire et la responsable de LA POSTE, 
nous avons réussi à conserver le nombre de 
jours et le même temps d’ouverture, ce qui 
n’était pas gagné, puisque LA POSTE, tout 
en reconnaissant que la commune était en 
expansion, voulait réduire le nombre de jours 
et le nombre d’heures d’ouverture.

Mais nous devons rester vigilants car si 
apparemment rien n’a changé, il arrive que 
notre bureau de poste soit fermé pour manque 
de personnel.

En effet le bureau de la poste de Saint Julien 
les Rosiers sert de variable d’ajustement, et 
dès lors qu’il manque une personne dans un 
autre bureau, c’est le préposé de Saint Julien 
les Rosiers qui va le remplacer comme souvent 
à La Grand Combe.

Ceci ressemble fort à un moyen détourné pour 
arriver au planning de fonctionnement que le 
groupe La Poste voulait mettre en place.

Cela fait maintenant près de trois ans que nous 
sommes élus et après la parenthèse éprouvante 
du COVID, il est temps maintenant de venir à 
votre rencontre au travers de quatre réunions 
de quartiers qui vont être programmées de la 
manière suivante :

•  Vendredi 28 octobre à 18 h à la salle 
Biscarat
Sont concernés les julirosiens qui habitent 
la rive droite du Ruisseau Rouge : La Roque, 
Mas Vidal, Saint Julien, Route de Saint 
Martin, les Gayettes, Chemin du Serre des 
Fonts, Lariasse, les Bas Pras
•  Vendredi 4 novembre à 18 h à la salle 
Biscarat
Sont concernés les julirosiens qui habitent 
la rive gauche du Ruisseau Rouge : Le Grès, 

les Mûriers, les Agonèdes, les Marronniers, 
les Mimosas, Courlas, Caussonille, Serre de 
Monteil, Chemin de Caussonille, Route Vieille
•  Vendredi 18 novembre à 18 h à la salle 
Biscarat
Sont concernés les julirosiens qui habitent 
Côté Est du CD 904 : CD 904, les Costes, les 
Ayres, le Blacou, le Serre, le Grand Bois
•  Vendredi 2 décembre à 18 h au foyer du 
Mas Dieu
Sont concernés les julirosiens qui habitent 
Carcafiot, Arbousse Haut, Arbousse Bas, le 
Cayla, le Satte. Nous en profiterons, ce soir-
là, pour inaugurer la réfection du foyer

A
ge

nd
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Réunions de quartiers : à vos agendas
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Évènements de l’été !

• Grand Prix de la Chanson, le 13 
juillet, avec toujours autant de public et des 
candidats vraiment à la hauteur et difficiles à 
départager

• Le feu d’artifice a été reporté en raison 
du risque majeur d’incendie

• le repas républicain traditionnel 
avec 110 personnes quand même et un peu 
d’ombre sous les arbres

2 séances de cinéma sous les 
étoiles :
• le 20 juillet, Le Chêne, documentaire 
époustouflant et plein de poésie ;
• le 20 août, Ténor, conte contemporain drôle 
et émouvant qui nous parle de préjugés, 
d’humanité, de transmission...sur fond de 
musique d’opéra.

Les jeunes amateurs de Hip Hop 
étaient à l’honneur le 19 août avec 
un battle junior de très bon niveau 
concocté par l’association AllStyle et une initiation 
trottinettes/skates avec les moniteurs diplômés 
de Urban park qui ont fourni les modules et le 
matériel.

• le 20 septembre à 19h, Le Concert dont vous 
êtes l’auteur avec Arthur Ribo et la Cie Art&Co, 
en partenariat avec Le Cratère. Gratuit en 
extérieur au Carabiol, le spectacle a été suivi 
d’une «auberge espagnole» ;

• le 30 septembre à 20h30 Bal Folk à 
Mandela avec Cabr’e Can. C’est une soirée 
solidaire où la recette sera reversée pour 
nos familles ukrainiennes.

La rentrée avec 2 
évènements :

• le 19 novembre à 20h30, du 
cirque et du très bon : Der Lauf 
Der Dinge (Le cours des choses)avec 
Vélocimanes associés et Le cirque du bout 
du monde, en partenariat avec le Pôle 
Cirque d’Alès. Gratuit pour les Julirosiens 
(inscriptions en mairie).

Le feu d’artifice sera tiré après le spectacle

• le 25 novembre, Marché de Noël 
nocturne au vieux village
(inscriptions en mairie). Du milieu d’après-
midi jusqu’à tard le soir vous pourrez faire 
vos achats de Noël dans les rues, boire un 
bon vin chaud et vous régaler de délicieuses 
victuailles !

En novembre, 
2 événements :

Une boîte à lire 
au village

Depuis cet été une nouvelle 
boîte à lire se trouve dans 
l’abri-bus au vieux village. Il est 
très facile de se garer devant et 
elle attend vos contributions ! 
La décoration est l’œuvre de 
Anna Baldit,14 ans, qui vient 
d’entrer au lycée d’art d’Uzès.

Bravo et merci à cette jeune 
artiste !

Bilan de la 
guinguette 2022

Est-ce la forte chaleur de cet été où 
le manque d’expérience des gérants 
de la guinguette du Carabiol version 
2022, toujours est-il que la grande 
majorité des informations qui nous 
sont parvenues ne plaident pas en 
faveur de la qualité de la prestation.

Nous avons pu aussi le vérifier sur 
place à plusieurs reprises et constater 
une dégradation des conditions 
d’accueil au fil des semaines … c’est 
dommage car nous avions parié sur la 
jeunesse… Et sur l’image de marque 
de ce lieu qui, par le passé, était 
synonyme de qualité, une image qui 
immanquablement rejaillit sur celle 
de notre commune.

Le Chêne

 Ténor

☹



9

Le Théâtre de l’ASCL
La dernière représentation de la section 
théâtre de l’ASCL, était en 2019. 
Ces deux ans sans théâtre ont créé un 
vide autant par le fait que les comédiens 
amateurs n’ont pas pu se retrouver 
tous les jeudis pour les répétitions mais 
surtout de ne pas présenter le spectacle 
annuel qui attire régulièrement un public 
fidèle.

La Médiathèque 
de Saint Julien 
Les Rosiers, 

sous la responsabilité de Mr Bernard Martin, propose 
désormais à ses jeunes lecteurs un espace Mangas, où ils 
peuvent emprunter, mais aussi lire leurs auteurs japonais 
favoris, dans un espace dédié. 
Un grand merci à Shana et Wallace pour leur aide précieuse.
Avec un nouvel agencement, plus de 20 mètres carrés 
supplémentaires, sont désormais à la disposition des 
lecteurs.
L’offre d’accueil pour les scolaires est augmentée, les 
enseignants et enseignantes ont la possibilité, le mardi, 
jeudi et vendredi matin, d’emmener leurs élèves découvrir 
ce bel endroit. Les enfants pourront emprunter des livres, 
écouter des histoires.

La commune de Saint Julien Les 
Rosiers, se dote, désormais d’une salle 
d’exposition. En effet, les murs blancs 
de la médiathèque seront le support 
d’œuvres d’artistes régionaux. 
Alicia Noël design est la première à embellir cet espace. À 
partir du 06 septembre et pour une durée de deux mois, 
cette artiste, innovante nous présentera des œuvres en 
relief, réalisées avec un mélange de matière qui donnent 
une dimension profonde à ses œuvres.
www.alicianoeldesign.fr

Rentrée littéraire à la médiathèque

Située dans le hall de l’espace Nelson Mandela, la médiathèque est à la 
disposition des julirosiens et julirosiennes, L’inscription est gratuite pour 
les petits comme pour les grands. 
Brigitte Bouchet-Vieljeuf,  vous accueille aux horaires suivants : 
MARDI : de 15h00 à 17h30
MERCREDI : de 9h00 à 12h00 et de 14h30 à 18h00
JEUDI : de 15h00 à 17h30
VENDREDI : de 15h00 à 17h30
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 Une exposition de peinture 
à la médiathèque

  Atelier mémoire
Nous vous rappelons qu’à compter du mardi 
11 octobre 2022, les ateliers mémoire vont 
reprendre à la salle Biscarat et seront animés 
par Madame COMABELLA de l’association 
VIVADOM. Il s’agit de moments ludiques très 
appréciés de nos concitoyens.

N’hésitez pas à faire le pas et à participer…

  Repas des Ainés
Notre traditionnel repas des aînés aura lieu le dimanche 
22 janvier 2023. Nous lancerons les inscriptions début 
décembre afin de pouvoir préparer celui-ci dans les 
meilleures conditions. Il concerne les julirosiennes et 
julirosiens âgés de 70 ans et plus au 31 décembre 2023.
Si vous ne recevez pas d’invitation, n’hésitez pas à vous 
inscrire au secrétariat de mairie.

  Semaine bleue
La semaine bleue a eu lieu du 3 octobre au 7 octobre 
2022. Cette semaine d’animation s’adressait  plus 
particulièrement à nos aînés.
Au programme  : Lundi 3 octobre, atelier mémoire et 
dictée assurés par l’association VIVADOM  ; mardi 4 
octobre, atelier conte et lecture ; mercredi 5 octobre, bal à 
Rousson avec l’orchestre Rétro Saxo ; jeudi 6 octobre, loto 
à Rousson…

Vendredi 7 octobre, Les ainés au Grau du Roi
Dans le cadre de la semaine bleue   notre CCAS a 
organisé une sortie  au Grau du Roi  une destination 
qui fleure bon encore la fin de l’été.
Plus de cinquante personnes  à répondu à cette invitation  
l’occasion pour chacun de se rencontrer  pour échanger en 
toute sérénité dans un moment un peu hors du temps.
Apres une halte à la maison méditerranéenne  une sorte 
de caverne d’Ali Baba consacrée aux produits d’Occitanie 
nos ainés sont accueillis au Cabaret Equestre de Camargue 
pour un repas spectacle à base de Flamenco et de fête du 
cheval.
Au retour une petite halte à Aigues-Morte au milieu  d’une 
cité animée   par des centaines de promeneurs indolents 
donnait vraiment l’impression d’une douceur de vivre que 
les julirosiens ont emportée avec eux sur le chemin du 
retour.

Le reste du temps, la médiathèque 
reçoit les élèves des deux groupes 
scolaires, ainsi que d’autres structures. 
Alors, n’hésitez pas ...
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Le Club de l’Amitié a repris ses 
activités le Jeudi 15 Septembre 2022
Il faut bien le dire. Grâce à l’engagement de 
quelques uns et quelques unes, notre club 
de l’amitié continue son petit bonhomme 
de chemin s’enrichissant toutes les années 
de personnes supplémentaires qui en 
franchissent le seuil. Malheureusement, le 
poids des années et tout particulièrement 
la difficulté de se mouvoir font que toutes 
les années aussi, il perd quelques uns de ses 
membres.

Il y règne par contre une bonne ambiance 
et c’est la raison pour laquelle nous invitons 
tous les Julirosiens retraités désireux de 
passer une agréable après-midi à venir 
renforcer l’effectif de ses adhérents. 
Rejoignez le Club pour partager des 
moments de détente, faire de nouvelles 
connaissances et rompre l’isolement. 

Le Club de l’amitié se réunit tous les jeudis 
après midi de 14 heures à 18 heures, 
Salle Jean Biscarat. Une navette est mise 
à disposition pour les personnes ne 
possédant pas de moyen de locomotion.

Venez renforcer cette belle équipe de séniors.
Contact : Sally Lindemann 07 68 61 58 41
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Nouveaux arrivants
C’est une tradition désormais bien ancrée que 
cette rencontre très conviviale des « nouveaux 
arrivants » qui connaît chaque année un succès 
mérité.

Elle aura lieu le vendredi 21 octobre à la salle 
Biscarat à partir de 18h et sera suivie d’un 
apéritif dinatoire.
Les Julirosiens,  nouveaux-arrivants qui 
n’auraient pas reçu leurs invitations seront bien 
entendu les bienvenus.

LE CLUB DE L’AMITIÉ

Chers Julirosiennes et Julirosiens,
Vous avez sur votre commune depuis 
2009, une «  amap  » qui peut vous 
accueillir.

LA MAIN AU PANIER !
La chance d’avoir à portée de 
main et de panier, des légumes 
de saison cultivés avec soin, dans 
une démarche écologiquement 
responsable, frais cueillis, et variés.
Annabelle qui élève avec bienveillance 
ses poules pondeuses et nous apporte ses 
œufs frais et bio chaque semaine.

Flavie, qui façonne avec soin ses pains après 
avoir moulu sur pierre des blés adaptés à 
notre région et notre climat que cultive son 
conjoint. Pains de campagne, aux céréales, 
aux noix, au petit épeautre, au khorasan, 
etc… les farines, ou pois chiches bio.

Un petit marché (réservé aux adhérents), de 
producteurs locaux tous les 1ers mardi du 
mois, avec:
Volailles, café, farines, huiles d’olive, 
produits de la chèvre, pâtes sèches 
artisanales, cosmétiques au miel, et 
selon les saisons, fruits rouges, jus 
de pommes, noix, châtaignes, kiwis, 
truites, miels, …

Vos engagements ? 
une adhésion à 10€ par an et par 
famille, passer un contrat pour 6 
mois (saison hiver/saison été) selon 
vos souhaits, une façon de soutenir 
un producteur dans sa démarche 
écologiquement responsable. 
venir chercher votre panier chaque semaine, 

aider ponctuellement à l’installation des 
tables nécessaires à la distribution, 

le tout dans une ambiance conviviale !

Venez nous rejoindre, et vous informer, 
tous les mardis soirs, entre 18h30 et 19h, 
à l’Espace Nelson Mandela, soit sous le 
porche, soit dans le hall à l’intérieur. 

Contacts :   
lamap30340@gmail.com      
Facebook : 
La Map 30340 
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Façades : rappel de l’aide 
de la commune
L’amélioration, l’esthétique urbaine est un 
objectif bien présent dans la demande des élus 
communaux. C’est la raison pour laquelle nous 
proposons une subvention pouvant aller jusqu’à 
700 € lorsqu’un Julirosien décide de rafraîchir ses 
façades ….

Si tel est votre cas, n’hésitez pas à solliciter le 
service urbanisme de la mairie.

Petite précision, le budget étant contraint et donc 
limité, l’enveloppe allouée concernée  x maisons / an.

C’était une expérimentation, la collectivité 
associée à la prévention Spécialisée Avenir 
Jeunesse a proposé un chantier éducatif 
pour les jeunes de 16 à moins de 18 ans en 
ce début juillet 2022. 
Notre volonté était de proposer une première 
expérience d’intérêt général à des jeunes en 
passe de devenir des adultes responsables et 
en parallèle de profiter de ce contact auprès des 
jeunes julirosiens pour passer certains messages 
préventifs. 

L’ensemble des jeunes candidats a été retenu 
après une réunion d’information où chacun a pu 
volontairement s’engager à participer à l’ensemble 
de l’offre proposée : que ce soit le travail rémunéré 
par « RAISON de PLUS   » et l’implication aux actions 
de prévention.

Avec les encadrants techniques et nos deux 
éducateurs Justine et Tarek, les jeunes ont pu 
rénover  la salle du Mas Dieu et y concevoir une aire 
pique-nique  mais aussi reprendre l’ensemble des 
rambardes du site.

En ce qui concerne les actions de 
prévention  : l’intervention d’une sexologue et 
de pompiers a permis d’échanger sur des sujets 
pas toujours faciles à aborder avec les proches et 
de se former aux premiers gestes de secours. 

Justine Mourre éducatrice témoigne « Ce 
fut pour moi un plaisir de construire ce projet avec 
la mairie de St Julien. Nous voulions mettre en 
place un chantier éducatif différent, sur une durée 
plus longue et à destination des 16-18ans sur une 
période de vacances scolaires. Nous voulions des 
jeunes avec qui nous n’avions encore aucun lien, 

que nous n’avions pas croisés en travail de rue  ...
Cela leur a permis de connaître l’association, de 
tisser des liens avec eux pour qu’ils puissent nous 
solliciter en cas de besoin. L’expérience du travail 
en équipe et de son organisation est un premier 
pas vers la vie professionnelle. Les actions de 
préventions ont fait mûrir chez eux des réflexions 
autour de sujets du quotidien importants à leur 
âge. Pour finir ils ont pu participer à l’organisation 
de sorties, nous permettant de se retrouver sur un 
temps dit de plaisir en dehors du contexte travail. 
Ce chantier a été pour moi une belle expérience, 
nous avons pu tisser un lien particulier avec le 
groupe ».
2 jeunes julirosiens témoignent : 
« Ce fut un plaisir cet été de faire partie de la bande 
du chantier éducatif. Les tâches effectuées m’ont 
permis de découvrir le monde du travail manuel, 
à travailler en équipe et quelle équipe formidable ! 
Tout cela dans la joie , la bonne humeur sous la 
bienveillance de deux merveilleux éducateurs… » 

…. « Ce chantier était une très belle expérience ! Il 
nous a permis de travailler dans la bonne ambiance, 
de faire des nouvelles rencontres comme Justine et 
Tarek qui nous ont encadrés ; mais aussi de revoir 
certaines personnes. On a pu au cours de ces 
quelques jours, créer un bon  groupe et une bonne 
entente que l’on a gardé même après le chantier 
… »A
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aménagements que l’homme a 
ingénieusement façonnés depuis 
des siècles permet de prendre 
conscience de la rareté de l’eau 
dans la région.
Si elle peut être abondante de manière soudaine 
lors d’épisodes méditerranéens, elle vient 
également à manquer lors des saisons sèches. 
Les prévisions à moyen et long termes nous 
amènent à améliorer notre connaissance du 
fonctionnement des hydro systèmes qui nous 
entourent, ces systèmes naturels où eau de 
surface et eau souterraine sont en perpétuelles 
interactions. 

L’EPTB Gardons coordonne actuellement 
plusieurs études pour mieux connaître les eaux 
souterraines sur le bassin versant des Gardons. 
L’une d’entre elles concerne le karst de St Julien 
les Rosiers/St Martin de Valgalgues, constitué 
de roches calcaires formées il y a quelques 150 

à 200 millions d’années. Le «  karst  » est le fruit 
de l’érosion des roches, qui au fil du temps 
donne naissance à un réseau de fissures et de 
conduits très développé, dans lesquels l’eau peut 
s’infiltrer plus ou moins rapidement. L’objectif 
de cette étude est de mieux comprendre le 
fonctionnement de ce système pour évaluer 
la ressource potentielle qu’il peut représenter 
à l’avenir et bien la gérer. Afin de collecter des 
données, l’EPTB Gardons a mis en place des 
dispositifs de mesure (création de piézomètres, 
équipement de sources, etc.) depuis 2021 sur le 
territoire de la commune.   

Étude des eaux souterraines
Le karst de St Julien les Rosiers

L’EPTB Gardons et la mairie 
remercient vivement toutes les 
personnes qui contribuent à cette 
étude en permettant l’accès à 
leur propriété et en partageant 
leur connaissance du territoire 
lors de rencontres et d’échanges 
particulièrement riches sur le terrain.

Piezometre_Carabiol

karst_mangin_1975
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ALÈS AGGLO
Navette 230 : 

une nouvelle amélioration de 
l’offre de transports sur notre 
commune !
Après la navette N°10 qui connaît un succès certain 
sur notre commune, le SMTBA poursuit ses efforts 
d’une mobilité durable en améliorant l’offre de 
transport public sur le réseau Alès’y.

C’est ainsi que la ligne 230 proposera du lundi au 
samedi, tout au long de l’année, deux trajets allers-
retours le matin et deux trajets aller-retour l’après-
midi hors besoins scolaires.

Nous nous réjouissons de cette initiative qui 
répond aux besoins grandissants de mobilité des 
julirosiens.

Les nouveaux horaires sont les suivants (du 
lundi au samedi) :
Arrivée à Alès : 8h55-10h50-14h-17h55
Départ d’Alès : 9h-11h20-16h-18h15
Pour notre commune, les arrêts se feront au St-
Julien, aux vieilles écoles (feux du haut), chez Mymy 
et giratoire de la main, entrée en vigueur à compter 
du 01 septembre 2022.

Pour en savoir plus merci de venir à l’accueil en 
mairie où une plaquette vous sera donnée.
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Sécheresse :  à quand la reconnaissance 
en «  catastrophe naturelle »

La sécheresse du printemps et de l’été 2022 met à mal 
les structures de certaines maisons de notre commune 
construites sur un sol argileux.
Vous avez été un certain nombre à nous solliciter par 
courrier pour nous faire état des dégâts causés sur les 
façades de vos pavillons …. Nous avons enregistré 
vos demandes sans que, pour l’instant, nous ayons 

une reconnaissance officielle de la part de l’État via la 
Préfecture du Gard.
Nous souhaitons bien évidemment pouvoir vous 
contacter rapidement dès que l’État se sera positionné 
sur l’état ou non de catastrophe naturelle.
Rappelons en effet que le délai de saisine est court 
entre la reconnaissance officielle et la validité de la 
déclaration (une dizaine de jours).

Sécheresse

Conseil 
municipal du  
7 juillet 2022

D_2022_20 : Subvention 
exceptionnelle à l’APE 

D-2022- 21: Subvention aux 
associations 2021

D-2022- 22: Décision 
modificative n°1 du Budget 
Général

D_2022_23 : Prescription de la 
Déclaration de projet emportant 
mise en compatibilité du PLU – 
ouverture à l’urbanisation de la 
zone 1AU de La Carrièrasse

D_2022_24: Prescription de la 
modification n°1 du PLU et des 
modalités de concertation

D-2022-25 : Délibération 
autorisant le recrutement 
d’agents saisonniers D-2022-26 : 
Modification et approbation des 
nouveaux règlements  intérieurs  
de  la restauration  scolaire et 
de l’accueil  périscolaire  de la 
commune de St Julien les Rosiers

D-2022-26 : Modification et 
approbation des nouveaux 
règlements  intérieurs  de  la 
restauration  scolaire et de 
l’accueil  périscolaire  de la 
commune de St Julien les Rosiers

D-2022-27 Tarifs CANTINE et 
GARDERIE

D_2022_28 : Acquisition de 
terrain – lieu dit La Carrierasse-   
parcelle AI N°12 de 2695 m2 
propriété de M. CRESPON

-2022-29 : Vente de terrain  
lotissement « Cœur de Village » - 
macro lot 3 :  

- lot 6 de 208 m2 à M. COVELLI

D-2022-30 ADOPTION DU 
NOUVEAU RÈGLEMENT DU 
CIMETIÈRE 

D-2022-32 : Frais de déplacement 
des bénévoles

M. le Maire rappelle que la 
Médiathèque municipale est 
gérée et animée par une équipe 
de bénévoles en plus du personnel 
municipal. Ces bénévoles sont 
amenés, dans le cadre de ce 
service public, à effectuer des 
déplacements pour le compte de 
la  commune.

Toutes ces délibérations ont été 
votées à l’unanimité

L’intégralité des délibérations et des 
débats sont sur le site de la mairie : 
https://www.saintjulienlesrosiers.fr

Conseil municipal 
du 22 septembre 
2022

D_2022_33 : Acquisition de 
terrain  parcelle AI n° 212  de 
1417 m² (propriété de M. GINIAC)

D_2022_34 : Convention de 
partenariat avec l’association 
AVENIR JEUNESSE et le 
département du GARD  pour le 
déploiement de la Prévention 
Spécialisée sur le Bassin Alésien 
pour l’année 2022

D_2022_36 : Modification du 
tableau des effectifs des emplois 
communaux

D_2022_37 : Remboursement  
des  avances du Budget annexe 
Lotissement - Cœur de Village 
au  Budget Général  pour un 
montant  de 304.131 €

D_2022_ 38 : Subvention 
exceptionnelle au Comité des 
Fêtes « St Julien en Fête » - Fête 
du village du 26-27 et 28 août 
2022 

QUESTIONS DIVERSES 

Toutes ces délibérations ont été 
votées à l’unanimité

L’intégralité des délibérations et des 
débats sont sur le site de la mairie : 
https://www.saintjulienlesrosiers.fr
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Des nouvelles 
de nos familles 
ukrainiennes
Deux de nos familles ukrainiennes ont quitté 
les familles d’accueil de notre village pour 
vivre un peu d’intimité. Il s’agit des familles 
SKUAR et KRYHORCHUK qui logent désormais 
sur Alès. Les trois enfants sont maintenant 
scolarisés sur la ville, ce qui facilite, au niveau 
des trajets scolaires, la vie mamans qui n’ont 
pas de moyens de locomotion.

Nous continuons à héberger Natalia et 
Sofia SHTALTOVNA dans notre logement du 
village. Ces trois familles se sont pleinement 
épanouies sur le territoire français, ce qui 
permet d’oublier temporairement les horreurs 
de la guerre.

Nous continuons à suivre ces familles par le 
biais du comité d’accueil très dynamique 
qui assure une partie des tâches qu’elles ne 
peuvent assumer.

Sur Alès, l’association La Clède a pris largement 
le relais de nombreuses démarches.

Nous remercions très particulièrement 
Jeanne EVSTRATOV qui habite notre village 
pour son aide précieuse dans les traductions 
qui ont permis d’améliorer les contacts.

So
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À propos du Distributeur 
Automatique de Billets 
(D.A.B)

Il arrive souvent, qu’au détour d’une 
conversation, nous soyons interpellés à propos 
de l’absence de distributeur automatique de 
billets sur la commune. Ce questionnement 
appelle une réponse claire.

Nous avons interrogé dans un premier temps 
la banque postale laquelle a mis en balance 
l’amplitude d’ouverture au public du guichet. 
En clair, la mise en place d’un DAB signifierait 
quasiment la fermeture de notre guichet….

Dans un deuxième temps nous avons 
interrogé la Brink’s qui propose ce genre de 
prestations en particulier pour les communes 
rurales qui le souhaitent…Sauf que la charge 
financière de la commune est de l’ordre de 
15.000 € / an. Face à ces conditions nous avons 
décliné l’offre.

Nous ne désespérons pas cependant, compte 
tenu du développement de la commune de 
voir un jour un DAB s’y installer.

Vous avez dit 

« légitime » !

Lorsque nous avons appris, en début d’année, 
qu’Engie allait nous proposer un contrat stipulant 
une augmentation du prix du gaz de près de 1000 
%, notre sang n’a fait qu’un tour.

Sur cette lancée, Monsieur le Maire a écrit au 
concessionnaire pour lui demander de revenir à 
une augmentation plus raisonnable… Engie, sans 
se départir de son sérieux, a répondu que cette 
augmentation était « légitime » dans le contexte 
actuel. On n’arrête pas le cynisme lorsqu’il s’agit 
de maintenir le même niveau de profits au 
détriment des consommateurs, en l’occurrence 
les collectivités locales.

L’affaire se trouve dans les mains de notre avocat, 
en attendant (peut-être) qu’Engie revienne 
vers nous pour proposer une augmentation 
plus raisonnable et donc d’une «  légitimité 
acceptable ! ».
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LES ASSOCIATIONS JULIROSIENNES VOUS ATTENDENT !

ASSOCIATIONS ACTIVITÉS CONTACT

AMAP : La main au panier Distribution de paniers et produits 
issus de l’agriculture locale

Claire CARDI 
lamap30340@gmail.com

Anciens Combattant et Victimes de 
Guerre 

Souvenir Français M. PFEUFFER
claude.pfeuffer@orange.fr

Associations des Parents d’élèves Activités à l’égard des enfants des 
écoles maternelles et primaires

apesaintjulienlesrosiers@gmail.com

Associations Sports, Culture et Loisirs Théâtre, volley Corinne BAUZON
corinne-bauzon@orange.fr

Attelage Du Grand Chêne Balade en calèche M. DEVIDAL 
04.66.30.48.27

Saint Julien Les Rosiers Basketball Club de Basket Arnaud SAINT - PÈRE
06.70.43.60.63

Boule de l’Amitié Pétanque loisirs et compétitions Mme Marie-France NICOLAS 
06.01.01.24.00

Carly Hop HIP HOP Mme DEVOLDERE Carine
06.43.73.88.79

Centre Social Le Kiosque Soutien scolaire / Bouge tes vacances, 
mercredis malins, activités familiales

Alice DRUELLE 
04.66.86.52.06

Club de l’Amitié Association d’activités en faveur des  
personnes âgées

Mme Sally LINDEMANN
Sally.lindemann@gmail.com

Comité des fêtes Organisation d’évènements ; 
carnavals, fête votive…

David GARCIA 
06.81.44.47.98

Conseil Paroissial Cérémonie religieuse St julien Les 
Rosiers et Saint Martin de Valgalgues

Père Abel TOE et Régis OFFREDI

Danse et Sourire Club de danses de salon variées M ROUX Éric 
06.10.94.81.56

Drailles et Chemins Julirosiens Randonnées débutants et confirmés Mme REVERSAT Régine
04.66.78.90.13

École de Musique Piano, Trompette, Accordéon, Éveil 
musical

Service Agglomération

Foot Détente Julirosiens Foot Détente M. BOISSIER Bruno
04.66.56.73.74

Gymnastique Volontaire Gym et gym douce Mme JAUMES Françoise
04.66.30.29.61

Karaté EC2K Club de Karaté, …. Jeff FANTUZ  ou Ludovic RODRIGUEZ
Jef1@hotmail.fr

La Ronde des Deux Saints Organisation de courses pédestres Mme PEIRETTI GARNIER Angélique
06.18.39.14.00

Les Jardins de Tribes Jardins partagés, location de parcelles 
individuelles à exploiter, animation de 
temps de jardinage

M. JOURDAN 
06 70 06 95 89

Les Randonneurs Cévenols Organisation de randonnées M. OFFREDI 
lesrandonneurscevenols@gmail.com

Les Tortues du Bitume Club de motards
Évènements et balades à motos

Rémy FORESTIER
06.73.77.84.73

Office Municipal De La Culture Évènements culturels variés Noël STASIACZYK
07 82 7670 64

Planète Danse Danse, Jazz, QiGong Marie - Cécile BASTIDE
06.29.42.00.46

Saint Julien En Vadrouille Promouvoir les Saint Julien de France 
Organisation d’événements thématique

M. GRANDGIRARD Bruno  
saintjulienenvadrouille@hotmail.com

Société de Chasse La Diane Chasse de Gibiers M. DOMINIQUINI
06 17 80 91 79

Solidarité Sénégal Comité de Jumelage Mme GEORGES Abiba
06.19.26.61.73

Sophrologie Naturopathie Ateliers de sophrologie Mme LHOTE 
06.13.57.88.03

Yoga Bien-être Cours et stage de yoga Mme JULIEN Josette
06.83.47.42.06



Commission de rédaction, 
membres de la commission
information : 

Serge BORD, Pierre PIC, 
Abiba GEORGES, Patrick HIGON, 
Olivier POUDEVIGNE, Claire DEVISE,
Danielle LIS, Bernard MOUTON.

Mairie Saint Julien Les Rosiers
376, avenue des mimosas, 
30340 Saint Julien Les Rosiers
Tél. 04 66 86 00 59 - Fax 04 66 86 83 00

mairie-les-rosiers@orange.fr
infos@stjulienlesrosiers@orange.fr

www.saintjulienlesrosiers.fr
Jours et horaires d’ouverture
du lundi au vendredi :
8h30 à 12h - 13h30 à 17h

INFORMATION MUNICIPALE - SAINT JULIEN LES ROSIERS

Graphisme, Stella Biaggini  06 16 78 43 04
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Participation citoyenne: 
renforcer la tranquillité au 
cœurs des foyers et générer des 
solidarités de voisinage.
Renforce la tranquillité au cœur des foyers et 
générer des solidarités de voisinages.

Pivot en matière de prévention au sein de sa 
commune, le Maire joue un rôle majeur dans la 
mise en place et le suivi de ce dispositif (signature 
d’un protocole).

C’est ainsi qu’après plusieurs réunions de 
concertation nous avons pris la décision de nous 
engager dans ce dispositif en précisant bien que 
ce serait dans un premier temps pour voir son 
efficience et notre liberté de revenir sur cette 
décision si elle se montrait inopérante.

Concrètement nous avons repéré une vingtaine 
de référents de quartiers qui vont participer à 
une réunion d’information en présence des élus 
et des gendarmes référents sur les bons gestes et 
les bonnes conduites à observer qui aura lieu à 
Biscarat le lundi 10 octobre à 18h.

Ceux-ci auront  pour mission de :

- Etre attentif à la vie du quartier,

- Rassurer les personnes vulnérables,

- Etre réactif pour transmettre un maximum 
d’information,

- Etre facilement joignables,

- Faire preuve de discrétion et de discernement,

Avec recommandation de :

Ne pas dépasser son champ d’action,

Ne pas surveiller la vie de ses voisins,

Ne pas se mettre en danger,

Ne pas effectuer des patrouilles de surveillance 
ni contrôle.

Un bilan de ce dispositif sera fait à chaque 
anniversaire de sa mise en place pour vérifier de 
son efficience.

La signature du protocole avec l’état se fera 
en même temps que celle de la commune de 
Rousson.

Les pistes DFCI de la commune sont recensées 
et positionnées sur une cartographie validée 
par l’ensemble des partenaires pour la DFCI.

Cette cartographie prend en compte les ouvrages 
prioritaires pour la lutte contre les incendies et 
définit ainsi le réseau structurant à normaliser et à 
entretenir.

63 % de la commune est de près ou de loin concerné 
par le risque incendie. Les massifs sont desservis par 5 
pistes DFCI. Ces infrastructures sont stratégiquement 
essentielles en termes de prévention et de lutte 
contre l’incendie. Même si notre commune a été 
épargnée miraculeusement cet été par les incendies, 
nous sommes tous conscients que la situation sur le 
risque incendie et critique et mérité l’attention de 
tous

Depuis plusieurs mois, nous sommes sur le montage 
de dossier de subventions afin de travailler sur des 
travaux de normalisations en particulier la piste A33 
qui est sur la partie Nord de notre commune.

Il est important de noter que des habitations sont 
présentes dans cette partie des massifs. C’est entre 
autre pour cela que la commune désire ciblée cette 
action comme prioritaire.

Au-delà de la sécurité des biens et des personnes, ce 
réseau est primordial pour protéger notre patrimoine 
naturel, paysager et culturel. 

Nous espérons obtenir les financements rapidement 
pour engager cette action et lancer les travaux 
nécessaires de reprofilage de cette piste et l’élagage 
des végétaux qui la bordent.

Une coordination avec les riverains et les propriétaires 
sera bien sûr engagée avant travaux !

Murs de clôture : précautions à prendre.

Avant d’entreprendre la construction de votre 
mur de clôture, bien vérifier que vous avez fait 
une demande en mairie.

En effet, les ouvrages construits «en dur» dans 
le périmètre du PPRI sont interdits et font trop 
souvent l’objet de litiges.


